
Quelques adjectifs français

 aimable♂♀ lieb, liebenswürdig

 beau *  belle♂ ♀ schön

 bête♂♀ blöd, doof

 con *  conne♂ ♀ bescheuert

 cool♂♀ cool

 drôle♂♀ lustig

 fort *  forte♂ ♀ stark

 fou *  folle♂ ♀ verrückt

 génial *  géniale♂ ♀ genial

 grand *  grande♂ ♀ groß

 intelligent *  intelligente♂ ♀ intelligent

 joli *  jolie♂ ♀ hübsch

 laid *  laide♂ ♀ hässlich

 mignon *  mignonne♂ ♀ niedlich

 moche♂♀ hässlich, mies

 petit *  petite♂ ♀ klein

 sévère♂♀ streng

 sportif *  sportive♂ ♀ sportlich

 stupide♂♀ dumm

 sympa♂♀ sympathisch, nett

 = masculin *  = féminin *  = masculin et féminin♂ ♀ ♂♀

Maître Gims est très cool.

TRÈS = sehr
PAS (devant l'adjectif) = nicht

Faites des dialogues:

• Comment tu trouves Pierre?
• Pierre est sportif.

• Marie, elle est comment?
• Marie est très belle.


